

Cipkon Malam Minggu, Polsek Losarang Amankan Sejumlah Miras

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 23, 2023 - 14:07



Cipkon Malam Minggu, Polsek Losarang Amankan Sejumlah Miras

Indramayu,- Polsek Losarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bekerja sama dengan Koramil dan Pol PP melaksanakan Giat Patroli KRYD di wilayah hukumnya. Sabtu (22/07/2023) malam.

Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Losarang, Kompol Dr. H. Sunardi, S.H., M.H.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Losarang, Kompol H. Sunardi mengatakan Patroli KRYD ini difokuskan sebagai langkah antisipasi terhadap tindak kriminalitas dan kegiatan masyarakat yang dapat mengganggu ketertiban.

Sasaran utama dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi penyalahgunaan senjata tajam (sajam), minuman keras (miras), bahan peledak (handak), kejahatan seperti Curat, Curas dan Curanmot, geng motor, dan kegiatan masyarakat lainnya yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas.

Dalam pelaksanaan giat KRYD tersebut, Polsek Losarang bersama anggota Koramil dan Pol PP melakukan berbagai upaya dalam menyampaikan himbauan dan mengawasi potensi keramaian yang terjadi di wilayah hukumnya.

Lanjut disampaikan Kapolsek adapaun hasil dari kegiatan Patroli KRYD ini mencatat beberapa pencapaian yang berhasil dilakukan. Diantaranya mengamankan 32 (tiga puluh dua) derigen tuak dari inisial J (51) warga Desa Jangga.

Selain itu, mengamankan 24 (dua puluh empat) botol bir putih merk Angker dan 12 (dua belas) botol bir hitam merk Panter dari inisial M (48) warga Losarang.

“Kegiatan Patroli KRYD ini menunjukkan keseriusan dan kepedulian aparat keamanan dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Losarang,” kata Kapolsek, Minggu (23/07/2023)

Sinergi antara Polsek, Koramil, dan Pol PP dalam kegiatan ini memberikan dampak positif dalam mencegah dan menindak potensi ancaman kamtibmas di daerah tersebut.

“Diharapkan, upaya preventif dan penegakan hukum akan terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat di wilayah Kabupaten Indramayu khususnya Kecamatan Losarang.” Ujar Kompol H. Sunardi.